

El PP lamenta que la “mala gestión” del SAS la paguen los ciudadanos

Desde Salud matizan que la denuncia por manipulación de las listas de espera fue archivada provisionalmente y critica la intencionalidad política de la oposición

Redacción / GRANADA

“Es lamentable que por la mala gestión del PSOE se estén dando prejubilaciones falsas a través de los ERE o indemnizaciones millonarias a profesionales sanitarios por motivos de acoso laboral. Después de 30 años de gobierno, el PSOE juega con el dinero de los andaluces como si de su patrimonio se tratara. Es inconcebible que los 120.000 euros que tiene que pagar el SAS por acoso salgan del bolsillo de todos los andaluces”. Con estas declaraciones, la parlamentaria del PP Eva Martín se refirió ayer a la condena impuesta al SAS por acoso laboral a la doctora que denunció el ‘maquillaje’ de las listas de espera en el Virgen de las Nieves.

El PP mostró su descontento “al conocer la noticia de que el Servicio Andaluz de Salud tendrá que pagar 120.000 euros a la doctora que destapó el escándalo” porque, aunque los hechos denunciados son “gravísimos”, la indemnización se pagará con el dinero público.

zación se pagará con el dinero público.

Martín recordó sobre el caso de la presunta manipulación de las listas de espera (archivado provisionalmente por el juzgado y la espera de que se pronuncie finalmente la Agencia de Protección de Datos, que abrió una investigación) que es “un hecho muy grave camino de convertirse en un escándalo sanitario en toda la comunidad andaluza. Por eso, desde el PP exigen que se llegue ‘hasta el fondo de la cuestión y que los responsables, tanto de la Junta de Andalucía como de la Consejería de Salud, paguen por una gestión tan nefasta”, explicó en un comunicado.

El PP plantea otras dos cuestiones. En primer lugar, que la Agencia Española de Protección de Datos “ha pedido que se le remita el expediente completo de todos los casos en los que ha habido supuestos maquillajes en las listas de espera y ha admitido a trámite la denuncia”. En segundo lugar, que fue



El maquillaje de las listas se archivó provisionalmente en 2010. ARCHIVO

el propio fiscal el que señaló que la Junta de Andalucía y la Consejería de Salud hacían “mala praxis administrativa” en la gestión de las listas de espera y que, además, era una “mala praxis administrativa generalizada en el conjunto de Andalucía”.

Sobre esta acusación, desde la Delegación de Salud se realizaron ayer ciertas matizaciones. “El PP, bien por desconocimiento, bien por una intencionalidad política clara, pretende relacionar ambos procedimientos –el de acoso laboral y el de manipulación de las listas de espera– cuando ha quedado meridianamente claro en la primera sentencia que se archiva la causa de la posible manipulación de las listas de espera”. Además, dice que “la Agencia de Protección de Datos tiene toda la documentación y ya la ha analizado”.

Salud aclara que hubo una primera denuncia conjunta por acoso laboral y manipulación de las listas que fue archivada de forma definitiva en cuanto al acoso y provisional en cuanto a la manipulación y que se remitió a Protección de Datos al considerar ciertos errores administrativos pero no penales. Entonces, la doctora puso una segunda demanda por lo contencioso centrada en exclusiva en el acoso laboral. Esta es la demanda que se ha admitido y que condena al SAS al pago de la multa –que recurrirá– pero sin aceptar otras peticiones como la restitución de la doctora al anterior puesto de trabajo.

La Universidad de Granada informa

PLAZO DE INSCRIPCIÓN PARA LAS PRUEBAS DE ACCESO A LA UNIVERSIDAD PARA MAYORES DE 25 Y 45 AÑOS [CONVOCATORIA 2011]

De acuerdo con la legislación vigente, el Rectorado de la Universidad de Granada ha resuelto:

1º. Abrir un plazo de inscripción, comprendido entre los días 1 al 21 de marzo, ambos inclusive, para quienes deseen realizar en esta Universidad las Pruebas de Mayores de 25 o 45 años.

2º. Podrán participar quienes reúnan los siguientes requisitos:

- Tener 25 o 45 años, respectivamente, cumplidos antes del 1 de octubre de 2011.

3º. La inscripción se realizará a través de la web del Servicio de Alumnos: <http://serviciodealumnos.ugr.es>. Los impresos de inscripción serán presentados:

- Para los candidatos residentes en Ceuta, en la Facultad de Educación y Humanidades. C/ el Greco, 10. Ceuta.

- Para los candidatos residentes en Melilla, en el Campus Universitario de Melilla. C/ Alfonso XIII, s/n. Melilla.

- Para los candidatos de Granada y provincia, en el Negociado de Acceso del Servicio de Alumnos (Complejo Administrativo TRIUNFO, Cuesta del Hospicio S/N). Universidad de Granada.

Todos los alumnos deberán aportar:

- Fotocopia del Documento Nacional de Identidad o Pasaporte.

- Original y fotocopia del impreso de precios públicos una vez realizado el ingreso.

4º. Los derechos de inscripción a las pruebas de Acceso son de **81.90 euros**, establecidos en el Decreto 329/2010, de 16 de julio (BOJA nº 139 de 16 de julio). Dicha cantidad se ingresará en Caja Granada.

Para el ingreso en aquellos grados que exijan una prueba específica de aptitudes personales, los candidatos deberán presentarse a la misma independientemente de haber superado las Pruebas de Acceso.

5º. Una vez superada la Prueba de Acceso, los aspirantes podrán presentarse de nuevo en sucesivas convocatorias, con la finalidad de mejorar su calificación. Se tomará en consideración la calificación obtenida en la nueva convocatoria, siempre que ésta sea superior a la anterior.

Para el caso de los mayores de 25 años, si el candidato cambia de rama de conocimiento deberá realizar la Prueba completa, y si la supera, podrá utilizar ambas calificaciones según los estudios de grado a los que aspire.

La fecha de realización de las Pruebas es la siguiente:

- El día 8 de abril, en sesión de tarde (mayores de 25 y 45 años)

- Y el día 9 de abril, en sesión de mañana (sólo mayores de 25 años)

OBSERVACIÓN IMPORTANTE

PREINSCRIPCIÓN:

Quienes hayan superado la Prueba de Acceso para mayores de 25 y 45 años, podrán participar en el proceso de admisión que regula el ingreso en los distintos centros universitarios.

Para las Universidades Andaluzas, la comisión de Distrito Unico Universitario Andaluz establecerá anualmente los procedimientos y plazos de preinscripción, el número de plazas totales de cada Titulación y Centro, así como el porcentaje de reserva de cada uno de los cupos de acceso (entre ellos el de quienes superen las Pruebas de Mayores de veinticinco y cuarenta y cinco años).

Vivir en Granada



LO MÁS
DESTACADO

Exposición del proyecto 'Conoce tus fuentes'

Fotografías y vídeos del proyecto *Conoce tus fuentes, una de las 10 mejores ideas para salvar la Naturaleza en 2010 (Red Life)* es el título de la exposición que se inaugura en la Facultad de Ciencias, hoy a las 13 horas, organizada por el proyecto Conoce tus fuentes. A las 13 horas.

BOOGACLUB

● Sr. Lobezo en el Boombastic del Boogaclub. Sr. Lobezo se ha labrado una gran reputación como dj desde que comenzase a dar sus primeros pasos.



Fernando Belizón habla en el IAA de la Antártida

Hoy tendrá lugar la charla de divulgación mensual del IAA. Se titula *Las Ciencias de la Tierra en la Antártida: 9 campañas científicas del ROA*. Será impartida por Fernando Belizón (director del Real Instituto y Observatorio de la Armada). En el salón del IAA a las 19 horas.

El día por delante

24 **jueves**
Envíanos tus convocatorias a cultura@granadahoy.com

Convocatorias

GRANADA

Exposiciones

'Matisse y la Alhambra'

Matisse y la Alhambra (1910-2010) reconstruye en el Museo de Bellas Artes el viaje que hizo a España el pintor francés en diciembre de 1910 y su fascinación por el arte musulmán, por las formas decorativas y la luz filtrada a través de celosías. Junto al Patronato, la Sociedad Estatal de Conmemoraciones Culturales (SECC) en colaboración con Fundación la Caixa han organizado esta muestra que estará abierta hasta el 28 de febrero de 2011.

● Museo de Bellas Artes de la Alhambra.

De Norma Jeane a Marilyn Monroe

Exposición de fotos y varios objetos personales de Norma Jeane antes de convertirse en estrella. Una infancia alejada de su madre biológica, su matrimonio temprano como única escapatoria al orfanato, su trabajo como inspectora de paracaídas para la Radioplane Company y sus primeras fotos como modelo, aún como Norma Jeane Baker, fueron construyendo poco a poco su otra personalidad, la de Marilyn Monroe, la mujer llamada a convertirse en un mito.

● Sala Zaida de Caja Rural en Puerta Real.

'Donde los sueños gimen'

El conocido verso de Lorca viene a titular esta serie de obras que si bien tiene en el hierro su hilo conductor, es la piedra, esa 'frente', la materia que la engendró. El resto es el aire, ese dúctil material, tan escultórico, tan plástico que hasta puede ser respirado. Julio Egea muestra en el Rey Chico esta exposición, que se podrá visitar hasta el 25 de marzo.

● Rey Chico.

'Metrópoli-Fragmentos'

Francisco José García Olivares muestra en la Galería Cartel (Pedro Antonio de Alarcón 15) obras pictóricas de su exposición titulada 'Metrópoli-Fragmentos' que se podrá ver hasta el 7 de marzo en horario de lunes a

viernes de 10:30 a 14 y de 17:30 a 21 y los sábados de 10 a 13:30 horas.

● Galería Cartel.

'John Gutmann'

El Centro de Arte Contemporáneo José Guerrero de la Diputación de Granada rescata la mirada "fresca, diferente y fascinante" a la América de los años 30. Lo hace con la exposición fotográfica 'John Gutmann', que en la que más de un centenar de instantáneas en blanco y negro ofrecerán hasta el próximo 3 de abril la posibilidad de descubrir a un artista que hasta hace poco no había gozado del reconocimiento que merecía.

● Centro Guerrero.

'Arquitectura escrita'

La muestra 'Arquitectura escrita' una literatura y arquitectura a lo largo de casi 2.500 años de historia a través de textos sagrados (el Templo de Salomón), reflexiones paisajísticas (Plinio), cuentos y narraciones de lo maravilloso (Las mil y una noches, Amadís de Gaula...), utopías y contra-utopías (desde Platón a Tomás Moro o Campanella hasta Morris, Zamiatin, Jünger u Orwell, pasando por Swift), visiones religiosas (Teresa de Jesús), poemas (Milton), obras dramáticas (García Lorca)... La exposición se podrá visitar hasta el próximo mes de marzo.

● Parque de las Ciencias.

'Leones, la restauración de un símbolo'

Los Leones del Patio más emblemático de la Alhambra 'vuelven' a los Palacios Nazaríes, después de tres años en los talleres de restauración del Patronato de la Alhambra y Generalife. Los doce leones de la Fuente de los Leones permanecerán expuestos en la Cripta del Palacio de Carlos V.

● Palacio de Carlos V.

Animales de Museo

El arte de la taxidermia, en la que se muestra esta técnica de conservación a través de más de un centenar de grandes mamíferos naturalizados puede contemplarse en esta exposición exclusiva en Granada que exhibe como muestra temporal el Parque de

¿QUÉ COMEMOS HOY?

por Laura Vichera lvichera@grupojoly.com



Fiambre de pollo y espárragos

Para cuatro personas:

450 grs de pechuga de pollo limpia ■ un manojo de espárragos verdes medianos ■ 100 grs de dados de jamón York ■ 2 o 3 huevos ■ queso Parmesano rallado ■ 1 vaso de caldo de verduras ■ 3 rebanadas de pan de molde ■ 1 vaso de leche ■ una copita de Jerez Amontillado ■ harina para rebozar ■ cebollino y estragón frescos ■ sal y pimienta negra molida ■ aceite de oliva

- Limpiar los espárragos y se cuecen al vapor hasta que se ablanden ligeramente. Quitar la corteza al pan, lo desmenuzamos y se remoja en un cuenco con la leche. Vamos precalentando el horno a 200 grados.
- Luego, limpiar la pechuga y la picamos fina. La mezclamos en un cuenco con los dados de jamón y las hierbas aromáticas picadas. Agregar los huevos batidos y una pizca de sal y pimienta molida.
- Con un tenedor vamos trabajando la ma-

sa y agregar luego el pan bien escurrido y un poquito de Parmesano rallado. Continuar mezclando y si la masa estuviera demasiado suelta, añadimos una pizca de pan rallado.

● Sobre una hoja de papel vegetal extendemos la masa y en el centro, a lo largo, colocamos los espárragos y cerramos formando un cilindro. Pasamos por harina y presionamos con las manos para darle forma y que quede compacto.

● En una cazuela calentamos un chorrito de aceite de oliva y lo freímos, hasta que quede bien tostado por todas partes, girándolo con cuidado de no pincharlo. Agregar el Amontillado y reducir ligeramente.

● Luego, lo pasamos a una fuente honda, mojar con un vasito de caldo de verduras y metemos en el horno unos cuarenta minutos. Servir cortado en lonchas gruesas, acompañar con pasta hervida y napor con la salsa.

Cocina en la blogosfera blogs.grupojoly.com/que-comemos-hoy



LA RECOMENDACIÓN

Concierto



Los suecos presentarán hoy en Granada 'Dirty tender Love'.

Pen Expers en el Planta Baja

Fiesta Microsurco en la sala Plantabaja con los suecos Pen Expers como anfitriones, una gran banda que nos cautivará con su show y su potente sonido. Todo el encanto de una buena banda de rock con

una mezcla de influencias desde Joy division, The Birthday Party, The Cure, Crime & The City Solution, The Smiths... a las 22 h. Hoy nos presentarán su tercer trabajo discográfico *Dirty tender Love*.

Deportes

ATLETISMO ● Europeos de pista cubierta

Mezcla de veteranía y juventud en España

El equipo nacional, que estará capitaneado por el lanzador de peso Manuel Martínez, acudirá a París con 34 atletas

Efe / MADRID

España presentará en los Europeos de atletismo en pista cubierta de París, que tendrán lugar del 4 al 6 de marzo, una selección en la que se combina la presencia de 'clásicos', como el capitán Manuel Martínez, y jóvenes que debutarán o prácticamente lo harán en una gran competición.

La selección nacional la integran 34 atletas, 20 hombres y cuatro mujeres, cantidad parecida a las que presentó en Viena'02, Birmingham'07 y Turín'09, los campeonatos con mayor presencia en esta competición fuera de España, ya que el tope está fijado en Valencia'98 con 46.

El lanzador de peso Manuel Martínez vuelve a capitanear un bloque muy remozado, con jóvenes como Mark Ujakpor, Kevin López, David Bustos, Víctor García, Eusebio Cáceres, Vicente Docavo, Borja Vivas, Amparo Cotán, Paula González o Bárbara Hernando.

Esta última tiene que esperar la confirmación de la Asociación Europea, ya que en pruebas com-



Manuel Martínez.

ARCHIVO

binadas solamente se permite participar a quince atletas, diez de ellas fijadas según el ranking de heptatlón al aire libre de 2010 y otras cinco según el de pentatlón en pista cubierta de este año, con un tope máximo de dos por país. Hernando es ahora la primera en la lista de repesca ante las bajas que se puedan producir.

La selección, que podría incrementar el número si el próximo fin de semana algunos atletas alcanzan unos determinados objetivos fijados por el Comité Técnico de la Federación Española, también cuenta con diez deportistas que han subido al podio en anteriores competiciones internacionales importantes bajo techo: Luis Alberto Marco, Manuel Olmedo, Diego Ruiz, Juan Carlos Higuero, Jesús España, Felipe Vivancos, Jackson Quiñónez, Manuel Martínez, Ruth Beitia y Concha Montaner.

También se encuentra en la lista Josephine Onyia, lesionada en la reunión de Zaragoza y que el 29 de enero pasado volvió a competir después de cumplir dos años de sanción por dopaje (clembuterol).

GIMNASIA ACROBÁTICA ● IV Copa Galicia

Los granadinos Adrián Hernández e Ismael Medina triunfan en Orense

La pareja se impone en una competición en la que el club Acrobatos realiza un buen papel

David Rodríguez / GRANADA

La pareja compuesta por Adrián Hernández e Ismael Medina consiguió el oro en la categoría cadete de la IV Copa de Galicia de gimnasia acrobática que se ha celebrado en Orense. Los granadinos cosecharon un total de 26,700 puntos con la ejecución de un ejercicio combinado que fue muy valorado y que les llevó hasta lo más alto del cajón.

La competición reunió en el pabellón Los Remedios de la ciudad gallega a más de 300 participantes llegados de diferentes puntos de España y Portugal. En total participaron ocho equipos nacionales y diez del país vecino.

El Club Gimnástico Acrobatos,



Laura Valle, Alba Sánchez y Carmen Piel, en plena actuación.

GRANADA HOY

de Granada, viajo con una gran expedición para dejar un buen papel sobre el tapiz.

Además del oro conseguido por la pareja masculina cadete, cabe destacar el segundo puesto por clubes en la categoría de tríos. El formado por Andrea Salas, Yamira Clavero y Mónica Miserocchi

logró una puntuación de 26,550 para finalizar quinto. En esta misma modalidad el trío formado por Laura Valle, Alba Sánchez y Carmen Piel fue sexto. En categoría juvenil, el trío compuesto por Contemplación Morente, Ángela Gijón y Alba Clavero finalizaron en la octava posición.

En corto

FÓRMULA 1
Ecclestone perdona a Bahréin más de 30 millones de euros

El patrón de la Fórmula 1, Bernie Ecclestone, perdonó a la familia real de Bahréin el millonario pago por el Gran Premio que se ha cancelado a causa de los disturbios en el país del golfo pérsico. "No voy a exigirles dinero por una carrera que no van a tener", dijo el británico. La suma rondaría los 30 millones más un pago extra por ser la primera carrera del año.

TENIS
Almagro sigue su racha en Acapulco, de donde se despide Verdasco

Nicolás Almagro se clasificó para la segunda ronda del torneo de Acapulco al superar al rumano Victor Hanesu por 6-3 y 6-2, mientras que el brasileño Thomaz Belluci eliminó a Fernando Verdasco (6-2, 4-6 y 6-3). Además, en Dubai, Feliciano López cayó ante el serbio Novak Djokovic en segunda ronda por 6-3, 2-6 y 6-4.

JUDO
La CAS anula la sanción de una judoka por dopaje con clembuterol

La CAS (Corte Arbitral del Deporte) ha decidido anular la sanción de dos años por dopaje con clembuterol que se impuso a la china Wen Tong, campeona olímpica de judo, que dio positivo en un control tras conseguir la medalla de oro en el Mundial de Rotterdam en 2009. Wen mantiene la medalla de oro y podrá volver a competir con efecto inmediato.

NATACIÓN

Buen nivel de los granadinos en el Cadeba de invierno

Obtienen un total de 27 medallas en las pruebas que se disputaron en Écija

Redacción / GRANADA

Los granadinos han cosechado 27 medallas en el Campeonato de Andalucía Cadeba de invierno destinado a los nacidos en 1997 y 98, en categoría masculina, y en 1999, en féminas. La competición reunió en Écija a 232 participantes, de los que 39 fueron granadinos, de los clubes Universidad, CN Granada, CN Churriana, CN Nazarí, Náutico Motril y CN Las Gabias.

Las doce medallas del CDU fueron para Laura Pareja (oro en 100 y 200 espalda y plata en 400), Andrés Terrado (oro en 200 braza y plata en 100 braza y 1.500), Elena Gómez (oro en 100 libre y plata en 100 mariposa y 200 estilos) y Lucía López (plata en 200 braza y bronce en 100 braza).

El CN Churriana sumó nueve preseas: Plácido Venegas (oro en 400 estilos y 200 mariposa, y plata en 100 mariposa), Luis Plaza (plata en 100 y 200 espalda), Lucas Galán (plata en 200 mariposa), Marcos Rodríguez (plata en 400) e Ignacio Garrido (plata en 200 y bronce en 100). También subieron al podio Félix Rodríguez, del Náutico (oro en 200 braza y plata en 100); y Pablo Linde (bronce en 200), Julio José Prado (bronce en 100 mariposa), del CN Granada. Además, el CN Churriana y el CDU ganaron los 4x100 estilos en categoría masculina y femenina, respectivamente.

Vuelta a Andalucía
Ruta Ciclista del Sol

CORDOBA días 23 y 24 Febrero
FINAL de la 4ª etapa y SALIDA de la 5ª etapa

La capital de la Mezquita tendrá doble protagonismo. Gracias al AYUNTAMIENTO de CORDOBA todos los habitantes de CORDOBA y de localidades limítrofes vivirán en directo los 2 últimos días de la efeméride deportiva por etapas de Andalucía. El próximo MIÉRCOLES día 23 procedente de la Guardia de Jaén llegará a CORDOBA y se espera un apretado sprint en la recta de Segado. El día 24 la VUELTA A ANDALUCÍA "Ruta Ciclista del Sol" iniciará la SALIDA OFICIAL en CORDOBA finalmente terminará en Antequera. La Vuelta a Andalucía cuenta con una excelente participación como ANDY ICHLECK, OSCAR FREIRE, SAMUEL SANCHEZ con más de 100 participantes que abrirán el calendario internacional por etapas en Andalucía. En la fotografía vemos el momento de la presentación de las etapas en la capital Cordobesa ratificando el acuerdo por Don ALFONSO IGUALADA en su calidad de Condejal de Hacienda del Excmo. AYUNTAMIENTO DE CORDOBA y Presidente de la Fundación Córdoba para el Deporte y junto a el Don JOAQUIN CUEVAS, Director General de Deporinter organizador de Vuelta a Andalucía "Ruta Ciclista del Sol".